
１ 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和７年度第１回宮古市教育振興基金審査委員会を次のとおり開催しました。 

 

令和７年７月１８日 

 

宮古市教育振興基金審査委員会 

 

１ 開催日時 

  令和７年６月２７日（金）午後２時～午後４時２５分  

 

２ 開催場所 

  宮古市役所５階 ５－３会議室 

 

３ 議題 

  (1) 宮古市教育振興基金審査委員長及び副委員長の選出について 

  (2) 宮古市生きる力を育む事業補助金交付申請の審査について 

 

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  教育委員会事務局総務課総務係 電話０１９３－６８－９１１４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２ 

 

令和７年度第１回宮古市教育振興基金審査委員 

 

 

１ 出 席 者（６名） 

  芳賀郁夫委員、越田則夫委員、和井田学委員、舘石誠委員、畠山優子委員、 

  鎌田祐二委員 

 

２ 欠 席 者（４名） 

  三浦謙悟委員、神道あずさ委員、中村博文委員、小畑修也委員 

 

３ 事務局出席者（４名） 

  教育長 伊藤晃二、教育部長 田代明博、教育委員会事務局総務課長 伊藤眞、 

教育委員会事務局総務係長 中澤智子、同係 主事 豊間根李 

 

４ 発表者（事業実施団体） 

№ 事業名 実施団体 

１ ジュニア・アンサンブルみやこ 
ジュニア・アンサンブルみやこ実行委

員会 

２ バンドミュージック体験講座 特定非営利活動法人 輝きの和 

３ 

東京カワンバグスストリングオーケス

トラ第 13 回「室内楽の夕べ」/学校訪

問・鑑賞・体験コンサート 

宮古市で交響曲を演奏する会 

４ 学童相撲普及・促進事業 宮古市相撲協会 

５ 
名取交響吹奏楽団スペシャルコンサー

ト in宮古～宮古の学生たちと共に～ 
ミューズの風 

６ 青少年ラグビー体験交流会 一般社団法人陸中宮古青年会議所 

７ 地域スポーツクラブ 磯鶏ビクトリーズ 

８ MSTC.宮古ソフトテニスクラブ MSTC.宮古ソフトテニスクラブ 

９ スキルアップ！バレーボール教室 
岩手県立宮古商工高等学校男子バレ

ーボール部 

 



３ 

５ 傍聴者 

  なし 

 

６ 議事等 

生きる力を育む事業補助金活用事業の選考に係るプレゼンテーション 

   補助金申請団体９団体によるプレゼンテーションの後、質疑応答を行い、各事

業について委員が評価した。 

※プレゼンテーション内容は省略。次のとおり意見・質疑を受けた。 

 

質問・意見 回答 

【ジュニア・アンサンブルみやこ実行委員

会】 

 

（委員） 

楽器レンタル料が計上されているが、楽器

を家に持ち帰ることはできるか。 

  

（委員） 

生徒が11名と少人数だが、今後の見通し

は。 

 

（委員） 

客演の方々の交通費は謝礼金に含まれて

いるか。また、客演はどのような方々に依頼

しているか。 

 

（委員） 

 曲の演奏には最低何人必要か。 

 

 

（委員） 

 チラシの配布場所はどこか。 

 

 

 

（申請者） 

所属している期間は、家に持ち帰ることが

できる。 

 

（申請者） 

PR動画の公開や、募集チラシにより生徒募

集を呼びかけている。 

 

（申請者） 

 交通費は謝礼金に含まれている。客演は例

年通りであればいわてフィルハーモニー・オ

ーケストラのヴァイオリン奏者に依頼する。 

 

（申請者） 

 人数は曲目により異なる。発表会は生徒が

１名になっても実施する。 

 

（申請者） 

 小中学生には１人１枚配布を行い、そのほ

かにも配架が可能な施設には依頼をする。 

【特定非営利活動法人 輝きの和】 

 

（委員） 

 楽器体験講座と発表会の参加人数は延べ

人数か。 

 

 

（申請者） 

 延べ人数である。 

 



４ 

（委員） 

 参加者人数に増加傾向が見られるが、参加

を希望する子どもが増加しているのか。 

 

 

 

（委員） 

 非課税世帯からは参加費を徴収しないと

あるが、証明書を提出してもらうのか。 

 

（委員） 

 昨年度の募集要項には参加料2,000円と記

載されているが、予算書では1,000円で計上

されている。令和７年度の徴収は1,000円な

のか。 

 

（委員） 

 参加者の負担金を増額し、団体の負担を減

らすことは考えていないのか。 

 

（委員） 

 実際の参加人数は。 

（申請者） 

 親御さんがバンド世代で影響を受けてい

たり、YouTubeで配信している発表会の映像

を見たりして興味を持つ子どもが増えてい

る。 

 

（申請者） 

 証明書の提出を考えている。 

 

 

（申請者） 

 補助金が交付されることを想定し1,000円

としている。 

 

 

 

（申請者） 

 参加者にはできるだけ安い費用で参加し

てもらいたいため、増額は考えていない。 

 

（申請者） 

 30人程度が参加している。 

【宮古市で交響曲を演奏する会】 

 

（委員） 

 小中学校２校を訪問するとのことだが、ほ

かの学校への訪問は行わないのか。 

 

 

（委員） 

 チェロ以外の楽器は借用しないのか。 

 

 

（委員） 

東京カワンバグスストリングオーケストラ

には毎年演奏を依頼しているのか。 

 

 

（申請者） 

 今年度で13回目の事業のため、すでに各学

校１回は訪問している。現在は２回目の訪問

を行っている。 

 

（申請者） 

 チェロはバスでの輸送ができないため、借

用としている。 

 

（申請者） 

 毎年依頼している。 

 



５ 

【宮古市相撲協会】 

 

（委員） 

 広告料等自主財源が昨年度精算額から大

幅に減額されているが、今年度予算の積算根

拠は。 

 

（委員） 

 防水型LED投光器を購入するとのことだ

が、夜に練習をするのか。 

 

（委員） 

 練習会の保険料が60,000円計上されてい

る。毎回20人参加する計算になるが、20人参

加できるのか。 

 

（委員） 

 沿岸地区のアマチュア相撲競技の普及・振

興とあるが、沿岸地区とはどの範囲を指して

いるか。 

 

（委員） 

 宮古市以外の市町村からも練習会に参加

できるのか。 

 

 

 

（委員） 

 宮古市以外の市町村の学校にも事業は周

知しているか。 

 

（委員） 

 参加費はいくらか。また、参加者を50人と

見込んでいるが、集まるか。 

 

 

（申請者） 

 昨今の経済状況から、協力が難しいという

企業もあると考え、昨年度より減額してい

る。 

 

（申請者） 

 熱中症対策のため土曜日は夕方以降の練

習会の実施を考えている。 

 

（申請者） 

 昨年度の実績では、多くて20人参加してい

る。毎回参加できない子どももいるため、練

習会は１日ずつ保険をかけるようにする。 

 

（申請者） 

 岩泉町、田野畑村、山田町、大槌町、釜石

市と考えている。 

 

 

（申請者） 

 大槌町、山田町には相撲道場があるため、

練習会への参加はない。あくまでも練習会は

宮古市の子どもたちをターゲットとしてい

る。 

 

（申請者） 

 チラシを配布している。 

 

 

（申請者） 

 参加費は1人500円。昨年度の反省点とし

て、各学校への申込書の送付が遅くなってし

まった点が挙げられる。今年度は速やかに送

付することで参加者増加を図りたい。 

 

 



６ 

【ミューズの風】 

 

（委員） 

チケット販売が昨年度精算額に比べ多く

計上されているが、達成できるか。また、謝

金の積算根拠は。 

 

 

 

 

（委員） 

 観客を呼び込むために取り組んでいるこ

とはあるか。 

 

 

 

（委員） 

 チケットはいくらで販売するのか。 

 

 

 

 

（委員） 

 楽器レンタル料が計上されているが、借用

する楽器は何か。 

 

 

（申請者） 

 チケット販売は、昨年度の実績を見ると不

安な部分もありますが、団体としては目標を

高く持ちたいということでこの金額を計上

している。 

謝金については、１人4,000円で50人の団

員に支払う。 

 

（申請者） 

 学校や県内の吹奏楽連盟に加盟している

団体へお知らせを配布したい。宮古、沿岸地

域にとどまらず県内に広く周知したい。ハー

バーラジオでの放送も考えている。 

 

（申請者） 

 まだ確定していない。名取交響吹奏楽団が

コンサートを開催した際には、1,000円で販

売していた。団体にも確認しながら決定した

い。 

 

（申請者） 

 ティンパニや木琴などの持ち運びが難し

い楽器を借用する。 

【一般社団法人陸中宮古青年会議所】 

 

（委員） 

 小中高生未経験者が参加可能とのことだ

が、どのように指導するのか。 

参加見込み人数が50人だが、講師は１人

か。 

 

（委員） 

 未経験者の子どもも参加するか。 

 

 

 

 

 

（申請者） 

講師の方は２名いらっしゃるため、各レベ

ルで時間を区切って指導を行う。また、市内

のラグビースクールの皆さんにもご協力し

ていただく。 

 

（申請者） 

 昨年度は小学生が３人ほど参加した。 

 

 

 



７ 

（委員） 

 協賛金を集めたり、参加費を徴収したりは

考えていないのか。 

 

 

（委員） 

 チラシを7,000部刷るようだが、配布場所

は。 

（申請者） 

 協賛金を集める。すでに内諾していただい

ている企業もある。また、広く参加してほし

いため、参加費は徴収しない。 

 

（申請者） 

 市内の小中学生には１人１枚配布を考え

ている。高校にも可能な限り配布したい。 

【磯鶏ビクトリーズ】 

 

（委員） 

 会費の徴収が９か月分となっているが、な

ぜか。また、3,000円の徴収と1,500円の徴収

の違いは何か。 

 

 

（委員） 

 使用料及び賃借料は何を計上しているか。 

 

（委員） 

 大会へ５回参加するのか。 

 

（委員） 

 ユニフォームが20枚で見積もられている

が、参加者に配布するのか。 

 

（委員） 

 中学・高校・一般用のゲームベストは誰が

着用するのか。 

 

（委員） 

 大会での成績はあるか。 

 

 

（申請者） 

 補助金の交付決定を７月上旬と想定し、７

月から３月までの９か月で計上している。ま

た、兄弟で通っている場合は１人分を半額と

しているため、徴収額に違いがある。 

 

（申請者） 

 バスの借り上げ料を５回分計上している。 

 

（申請者） 

 大会や練習試合等の参加も考えている。 

 

（申請者） 

 配布はせずチームで管理する。 

 

 

（申請者） 

 高学年の子どもたちが着用する。 

 

 

（申請者） 

 今年度立ち上げたばかりのため、実績はな

い。 

【MSTC.宮古ソフトテニスクラブ】 

 

（委員） 

 収入のその他の内訳はあるか。 

 

 

 

（申請者） 

 一月400円維持費として徴収している。 

 



８ 

（委員） 

 購入する支柱は体育館で使用するのか。ま

た、体育館での使用の場合は、支柱を立てる

ことはできるのか。 

（申請者） 

 体育館で使用する。支柱は建てられるよう

になっている。 

【岩手県立宮古商工高等学校男子バレーボ

ール部】 

 

（委員） 

 講師は何名呼ぶのか。 

 

（委員） 

 報酬は講師に対して支払うのか、チームに

支払うのか。 

 

（委員） 

 宮古から盛岡の移動手段は。 

 

（委員） 

 バレーボール教室とはどのようなイメー

ジか。 

 

 

（委員） 

 練習の様子を一般公開することは考えて

いるか。 

 

（委員） 

 講師への依頼はチームを通してではなく

直接行うのか。 

 

（委員） 

 保険には加入しないのか。 

 

 

 

（申請者） 

 １名に依頼する。 

 

（申請者） 

 講師に支払う。 

 

 

（申請者） 

 顧問が送迎する予定。 

 

（申請者） 

 バレーボールに興味のある中高生が参加

し、講師にバレーボールの楽しさや技術指導

をしていただくイメージ。 

 

（申請者） 

 一般公開の予定はないが、特に制限は設け

ていないため検討する。 

 

（申請者） 

 直接依頼するが、チームにも依頼文書は送

付する。 

 

（申請者） 

 予算を考え保険への加入は行わない予定。

個人での参加の際には参加者自身で加入し

ていただく。 

 


